



Pressemitteilung Nr. 4

Seite 1/3

FFI heißt Weiss-Packaging als neues Mitglied willkommen

Frankfurt am Main, 01. März 2024

Der Fachverband Faltschachtel-Industrie (FFI) gibt mit großer Freude bekannt, dass die Weiss-Packaging GmbH & Co. KG nun Mitglied des Verbands ist. Als integraler Bestandteil der seit 1875 bestehenden Weiss-Gruppe, bringt das Unternehmen wertvolle Expertise und Tradition in das Netzwerk des FFI ein.

Die Weiss-Gruppe, gegründet in Monschau, Nordeifel, hat sich über fünf Generationen zu einem der modernsten und etabliertesten Medienunternehmen entwickelt. Sie umfasst rund 30 Unternehmen und zählt mit etwa 1.200 Mitarbeitern zu den größten Arbeitgebern in der Eifel.

SPEZIALISIERUNG AUF VERPACKUNGSDRUCK

Seit 2022 spezialisiert sich Weiss-Packaging im Bereich Verpackungsdruck auf Produktverpackungen, mit einem besonderen Fokus auf Branchen wie Lebensmittel, Süßwaren, Babynahrung und Healthcare. Das Unternehmen erkennt die steigende Bedeutung von Verpackungen als Kommunikationsmittel, insbesondere für Markenartikler und Händler, die Wert auf attraktive und hochwertig veredelte Faltschachteln legen.

„Wir freuen uns darauf, unsere Expertise in die Verbandsarbeit einzubringen und gemeinsam mit anderen Mitgliedern die Zukunft der Faltschachtel-Industrie aktiv mitzugestalten“, so Thomas Preuß, Geschäftsführer von Weiss Packaging. Leonard Weiss, geschäftsführender Gesellschafter, ergänzt: "Unsere Mitgliedschaft im FFI ermöglicht es uns, Trends nicht nur zu beobachten, sondern aktiv mitzugestalten



Pressemitteilung Nr. 4

Seite 2/3

und unseren Kunden innovative Lösungen anzubieten.“

Die Entscheidung für den FFI-Beitritt reflektiert die Philosophie von Weiss-Packaging, nicht nur hochwertige Produkte anzubieten, sondern auch einen bedeutenden Beitrag zur Entwicklung der gesamten Branche zu leisten.

Über den Fachverband Faltschachtel-Industrie e.V. (FFI)

Der FFI – Fachverband Faltschachtel-Industrie e.V. vertritt seit 1948 die Interessen von mehr als 60 Unternehmen mit über 80 Produktionsstandorten dieses Industriezweigs, der jährlich ca. 943.000 Tonnen Faltschachteln produziert, was einem Produktionswert von rund 2,218 Mrd.Euro entspricht. Die FFI-Mitglieder repräsentieren dabei rund zwei Drittel des Branchenumsatzes. Die Faltschachtelbranche beschäftigt ca. 9.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in vielfältigen Berufsbildern. Branchenspezifische Berufe wie Verpackungsingenieur, Drucker, Packmitteltechnologe, Verpackungsentwickler oder Mediengestalter gehören ebenso dazu wie kaufmännische, technische und logistische Berufe. Traditionell zeigt sich die Industrie mit derzeit rund 700 Auszubildenden zukunftsorientiert und verantwortungsbewusst. Der FFI unterstützt seine Mitglieder mit vielfältigen Produkten sowie Dienstleistungen und trägt so nachhaltig zur Steigerung der Wettbewerbsfähigkeit bei. Das Gremien- und Informationsangebot des FFI ist einmalig in Europa. Er sorgt systematisch für Know-how Transfer und Kompetenzsteigerung durch Informationsveranstaltungen und Fortbildungsseminare, aber auch mit Leitfäden, Richtlinien, Mustern und Checklisten.

Anhang

Foto: Weiss Packaging Werk in Simmerath



Pressemitteilung Nr. 4

Seite 3/3

Ihr Ansprechpartner für Presse und Medien

Christian Schiffers (Geschäftsführer)

Telefon: +49 (0)69 89 01 2 – 101

Fax: +49 (0)69 89 01 2 – 222

Mobil: +49 (0)163 639 59 90

E-Mail: christian.schiffers@ffi.de

www.ffi.de

www.inspiration-verpackung.de